

Chers amis,

Nous vous vous proposons une synthèse du deuxième numéro de cette année 2019 de *La Revue d'homéopathie*, la dixième année de cette revue homéopathique internationale publiée par l'éditeur Elsevier Masson avec l'éditorial remarquable de Bernard Poitevin : *L'évaluation de l'homéopathie : une crise salutaire ?*

S'agissant de rubrique « Savoir » :

- Bernard Poitevin nous propose *La méthode hahnemannienne par Denis Demarque*
- Jean-Paul Billot, *38 ans dans la vie d'une patiente avec une pathologie hépatique ; effets de dilutions homéopathiques dans l'espace et dans le temps*
- Hélène Renoux, *Ferrum phosphoricum : une hypothèse sur son tableau mental à partir d'informations pathogénétiques récentes et de cas cliniques*

S'agissant de la rubrique, « Pratiques »

Evelyne Guyon, *Allaitement et homéopathie*
Alain Sarembaud, *Hydrastis canadensis, un médicament homéopathique majeur en otorhinolaryngologie (versions française et anglaise)*

Rubrique « Points de vue »

- Philippe Marchat, *Analyses et enjeux des deux principales critiques adressées à l'homéopathie*

S'agissant de la rubrique, « Profession »

Hélène Renoux et Bernard Poitevin, *Les entretiens de Paris 2019 consacrés à l'apport de l'homéopathie face à l'antibiorésistance*

Charles Bentz, président du SNMHF, *L'homéopathie, autre « grand débat national » du moment*

Jean-Lionel Bagot, *La société homéopathique internationale de soins de support en oncologie (SHISSO)*

D'autres « Informations professionnelles » sont explicitées ainsi que des commentaires d'ouvrages. La revue se conclut par l'agenda des rencontres de formation et le quizz.

En espérant que cet aperçu succinct vous donnera le désir de vous plonger dans cette lecture.

Cordialement à tous,

Alain Sarembaud